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東海支部愛知地域会 ２０２２年度 第５回役員会 議事録 
 

日  時 ：2022 年 10 月 28 日（金）16：00～18：00 
場  所 ：昭和ビル 5階 会議室 （名古屋市中区栄四丁目 3番 26号）  

※WEB会議を併用 

出  席 ：森哲哉 地域会長 近藤万記子 関口啓介 高木耕一 野々川光昭 各副地域会長 
生津康広 西村和哉 会長補佐 澤村喜久夫 直前地域会長 

川本直義 宮坂英司 上原徹也 各室長 
下線オンライン出席  間瀬高歩 笹野直之 恒川和久 東福大輔 黒野有一郎 柳澤力 各委員長・副委員長 

中澤賢一 各委員長 
鈴木利明 水野豊秋 両監査 

 委任状出席：奥井康史 杉本憲治 吉元学  
オブザーバー：尾関利勝 顧問 浅井裕雄 本部理事 川口亜稀子 大学特別委員会委員長  

上村康夫 JIA・愛知賛助会 

欠  席 ：石川英樹 
議  長 ：高木耕一 

議事録作成担当委員会：保存研究会 

議事録署名人：近藤万記子 間瀬高歩 

前回議事録確認：2022年度第 4回議事録 

 

議 事 

１．地域会長挨拶 

  建築工業新聞に掲載されましたが、沖縄全国大会は 500 名の参加がありました。会うことの大切さ、

おもてなし、沖縄の精神と文化を感じられる大会でした。次回東海大会のアピールもしっかりできまし

た。実行委員のみなさま、ありがとうございました。来月は建築家講演会が目白押しで、コロナ禍の緩

和も感じられます。今日もよろしくお願いします。 
 
２．報告事項 

（１） 本部報告 

① 第 294回理事会（ 10/7 ）（ 浅井 ）                                     資料－1 

審議事項(全て承認) 

・3.JIA個人情報保護規定修正案承認の件：国の関係法令に準拠するために改訂を加えるものだが 

内容精査の必要があるとして、留保条件付き継続審議として承認された。 

報告事項 

・1.遊休財産の保有限度額超過に関する検討事項:目的をもった繰り越し積み立てを行うが、利用

目的が変わっても企画ありきの使い方であれば理事会承認が得られるようになる印象。今年度

中に目的に応じた財産仕分けを行うことになるので継続的に議論をしていくことになる。 

・2.登録建築家マニフェスト及びパンフレット作成について:登録建築家でなければ建築家ではな

いのか？という問題が再燃するため、パンフレット配布を再検討すべきではないかとの意見か

ら、理事会として登録建築家および資格制度の取り扱いについて早急に議論することになった。

11 月 zoom開催に向け、調整中。 

  →登録建築家でなければ建築家ではない、という議論は聞いたことがない。また、登録建築家

が必要でないという方の理由を伝えて欲しい。(森) 

  →登録建築家が分かりづらいことになっていることが要因と思われる。過去の経緯も含めて、

今後はあくまで俯瞰した視点から議論すべきと思っている。任期中に具体的な議論ができる

ようにしたいと考えている。 

②  総務委員会（ 9/12 ）（ 水野 ）          資料－2 

・4.登録建築家マニフェスト、新リーフレットについて:登録建築家の課題について、これまでは

分断を恐れて議論を避けているように感じられたが、今後は行きつく結果を恐れず、ぜひ議論

し尽くしてほしい。 

③  職能・資格制度/建築家資格制度委員会（ 9/12,22 ）（ 野々川 ）       資料－3 

（順不同・敬称略） 
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④  CPD 評議会（ 9/30 ）（ 野々川 ）                       資料－4 

⑤ 広報委員会（ 9/8 ）（ 野々川 ）                    資料－5 

・HPシステム改訂の第 1ステップ発注について:主にエキスパートインデックス(会員の規模･対応

可能な業務等の情報を行政などのクライアント向けに広報および検索用ツール)を構築予定。 

⑥  住宅等連携会議（ 10/12 ）（ 西村 ）                資料－6 

・シンポジウム「建築家、コストをデザインする」結果報告:申込 300 名で 208 名参加、アンケー

ト回答 133名。大変好評で動画配信の要望をいただいている。 

⑦  GC賞委員会（ 関口 ）                     資料－7 

・委員構成が変わりました。東海支部から寺田 智弘さんが入られました。 

 

（２） 支部報告 

① 第 4回支部役員会（ 10/14 ）（ 近藤 ）                                       資料－8 

審議事項(1以外、全て承認) 

・1.ジュニア会員「ウレムジジャラガルビルグテ」入会届について:会員種別等、資料に不備があ

り、差し戻し審議となった。 

・4.NAF2022中部卒業設計展協賛について:全国大会が控えていることもあり、 

A1パネル一口（2万円）を追加し、計 3万円の協賛。 

・6.支部規則改訂について:協議事項から審議事項に繰り上げ。学生会員という規定がなくなった。 

監査報告(鳥居･石田 両監査) 

・職能資格制度について、他人事であってはいけない。支部としての立ち位置を明確にして、議論

の軸を設定し、過去の経緯をふまえ、議論を尽くしてほしい。 

② JIA25年賞について（ 谷村 ）                         資料－9 

③ 住宅建築賞最終審査結果について（ 10/8,9 ）（ 関口 ）             資料－10 

今回、設計者だけでなく、施工者側からも応募があり受賞された。 

 

（３） 委員会、地区会、研究会報告 

① 総務委員会（ 間瀬、笹野 ） 

10/24委員会開催。地域会 HPの内容について議論された。(間瀬) 

② 広報委員会（ 奥井 ） 

③ ブリテン委員会（ 恒川 ） 

10/27委員会開催。講演会が多数開催されるので執筆のご協力お願いします。 

Architect誌面の QR コードから記事に関する音声を愛知 HPで視聴できるようになっている。 

今後、HPと連動した運用を進める。(森) 

11月号の BIM連載でも誌面を超える記事の補足を HPで確認できるようにしています(恒川) 

④ 研修委員会（ 東福 ） 

⑤ 職能・資格制度委員会（ 高木 ） 

次回委員会は 11/2に開催予定。12/20 に鹿児島大学の鰺坂先生のセミナーを企画中。 

⑥ 事業委員会（ 黒野 ） 

10/12委員会開催。11・12 月開催の猪高小学校ワークショップの協力をお願いします。素材を訪ね

る旅を 23年 2月に JASCAと共同で開催予定。 

⑦ 建築相談委員会（ 柳澤 ） 

沖縄大会で他地域会と情報交換しました。関東支部では弁護士がついていて、弁護士案件を扱って

いるそうです。関東と地方で相談できる案件の体制による格差を感じた。 

⑧ JIA 愛知・大学特別委員会（ 川口 ） 

⑨ 住宅研究会（ 石川 ） 

コロナ禍の影響も受け、参加の機会が減り、会費徴収に苦しんでいます。今後の研究会の在り方に

ついて検討が必要だと感じる。(西村) 

⑩ 保存研究会（ 中澤 ） 

⑪ 行政 WG（ 吉元 ） 

西尾市のコンペについて動いています。公告は来年になりますが、進捗を改めて報告します(恒川) 

⑫ 地区連絡会（ 吉元 ） 

川合健二邸の映像見学会、youtubeでの限定公開を企画しています(黒野) 
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蒲郡の無人駅「名鉄 西浦駅」の駅待合所新築に関する学生コンペ(審査委員長-古谷誠章氏)の協力

を行政 WG・地区連絡会と有志で進める予定。(森) 

1月周知、4～5月募集、6月選定、23年度末完成という非常にタイトなスケジュールだが、ご協力

お願いします(恒川) 

⑬ 建築家＋特別委員会（ 上原 ） 

11/1委員会開催予定。 

⑭ JIA 愛知・賛助会（ 上村 ） 

本日の CPD 研修会は懇親会も開催されますのでご参加ください。11 月のゴルフコンペも参加よろ

しくお願いします。沖縄大会で法人協力会サミットに参加し、愛知の事業報告を行いました。東海

大会でのサミットで行うべき内容について、会員みなさまのご意見を参考にさせていただきたいと

思います。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

（４）その他報告 

  ① 第 149回建築八団体連絡会（ 10/3 ）（ 間瀬 ）                                   資料－11 

    令和 5年新年互例会の確認。1/6(金)18時～ 名古屋観光ホテル 2階で開催されます。 

 

３．審議事項 

① 入会届 ジュニア会員「ウレムジジャラガルビルグテ（愛知）」（ 笹野 ）            資料－12 

  学生会員からの変更→承認 

② 名古屋市立大学 芸術工学部 2022 年度後期授業「建築家の仕事」（ 川口 ）     資料－13 

  9/30から14回開催、50名参加。会員外･市外会員の交通費支出のお願い(地域会からの収入を13,380

円に修正)→承認 

③ 山本理顕講演会「開かれた大学を目指してー名古屋造形大学の建築」について（ 恒川 ）資料－14 

  宿泊費なしでよいか？(森)→問題ありません(恒川) 

  →承認 

④ 愛知 HPの更新について（ 森 ）                         資料－15 

  TOP ページの画像変更を検討。固定画像を主要な事業風景の画像へ変更したい。 

  また、今後のページ改変に関して、これまでの単発での業者依頼(A案)とワードプレス(会員自身

での更新)化(B案)の 2案があるが、初期費用は必要だが、B案で進めたい。 

  →B案で承認 

 

４．協議事項 

① 全国大会 2023年度について（ 浅井 ） 

    沖縄大会でも常滑開催であることに期待を寄せられた。 

    先日、副市長と会談の場が設けられた。運営のアドバイスをいただくとともに、積極的な協力をい

ただけることになりました。市民会館を使用できるようになりそうです。今後のみなさまのご協力

をお願いします。 

 

５．その他報告 

  ① 名古屋造形大学見学会について（ 恒川 ）                    資料－16 

② 小堀哲夫講演会について（ 恒川 ）                       資料－17 

③ 天使の森について（ 11/3 ）（ 西村 ）                      資料－18 

 

 

６．監査意見 

  ・いよいよ来年、全国大会です。コロナ禍前以上の盛り上がりを期待しています。 

   本部事業助成締め切りが 10月末までです。ぜひ応募検討ください。(鈴木) 

  ・全国大会の協力依頼先を検討されるといいと思います。建築家+や保存情報など、多くの会員の手に

届ける良い機会なので全国大会までに発刊できるよう検討ください。(水野) 
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次回役員会 2022 年 11月 18日（金）17：00～19：00（JIA 東海支部事務局 会議室・WEB会議併用） 

次回議事録担当委員会：総務委員会 

（次回総務委員会：2022年 11月 14日（月）18:00～） 

資料提出先：間瀬高歩 総務委員長 

 

議事録作成  中澤 賢一 

議事録署名人 近藤万紀子 
議事録署名人 間瀬 高歩 


